



Protokollauszug
23. Sitzung vom 20. November 2019

**234/2019 30.10.30 Kleine Anfrage von Hans-Ulrich Etter betreffend "Digitale
Parkplatzbewirtschaftung in Schlieren"**
Beantwortung

1. Kleine Anfrage

Am 26. August 2019 wurde von Gemeindeparlamentarier Hans-Ulrich Etter die folgende Kleine Anfrage betreffend "Digitale Parkplatzbewirtschaftung in Schlieren" eingereicht:

"In der Stadt Zürich, in umliegenden Gemeinden und im Spital Schlieren ist es möglich die mit Parkuhren versehenen öffentlichen Parkplätze mittels APP, TWINT oder auf digitalem Weg mittels Handy oder spezieller APP-Karte zu bezahlen. Im Spital Limmattal ist es heute schon möglich, die Parkplatzgebühren auf diese Art und Weise direkt vor Ort zu bezahlen. Im heutigen Zeitalter der Digitalisierung sollte die oft vergebliche Suche nach Kleingeld nicht mehr notwendig sein.

Fragen:

1. *Ist es in Schlieren vorgesehen eine digitale Parkplatzbewirtschaftung der öffentlichen Parkplätze einzuführen?*
2. *Wenn nein, warum nicht?*
3. *Können Angaben zum Zeitplan einer allfälligen Umsetzung auf eine digitale Parkplatzbewirtschaftung gemacht werden?"*

2. Antwort des Stadtrats

Frage 1: Ist es in Schlieren vorgesehen eine digitale Parkplatzbewirtschaftung der öffentlichen Parkplätze einzuführen?

Antwort:

Ja. Das Ressort Sicherheit und Gesundheit befasst sich seit Sommer 2019 mit dem Thema digitale Parkplatzbewirtschaftung. In diesem Projekt enthalten ist die Digitalisierung sowohl der Parkuhren als auch der Parkkarten. Die Parkuhren werden bargeldlos mittels TWINT, Parkingpay und Easy-Park bedient werden können.

Frage 2: Wenn nein, warum nicht?

Antwort:

Siehe Antwort zur Frage 1.

Frage 3: Können Angaben zum Zeitplan einer allfälligen Umsetzung auf eine digitale Parkplatzbewirtschaftung gemacht werden?

Antwort:

Die Herausforderung liegt bei den Parkkarten, zu welchen noch offene Fragen zur technischen Umsetzung bestehen. Der Stadtrat hat dazu deshalb noch keinen Beschluss fassen können. Die allfällige Umsetzung wird nicht vor Frühling 2020 stattfinden können. Die Digitalisierung der Parkuhren hingegen liegt aufgrund der Kostenhöhe in der Kompetenz des Ressorts Sicherheit und Gesundheit. Sie ist per 1. Januar 2020 vorgesehen.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kleine Anfrage von Hans-Ulrich Etter betreffend "Digitale Parkplatzbewirtschaftung" wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet.
2. Mitteilung an
 - Anfragersteller
 - Gemeindeparlament
 - Abteilungsleiter Sicherheit und Gesundheit
 - Archiv

Status: öffentlich

Stadtrat Schlieren

Markus Bärtschiger
Stadträsident



Ingrid Hieronymi
Stadtschreiberin